

COSTA

Motril intensifica la lucha para lograr la demandada Escuela de Enfermería

El objetivo es traer la Universidad a la Costa para que **sirva de revulsivo económico**

22.07.09 - L. UBAGO | MOTRIL

Es una demanda casi tan antigua como las autovías, pero capaz de poner a todos de acuerdo dejando a un lado los reproches. El traer la Universidad a la Costa es un objetivo común por el que no se ha dejado de pelear. Y se seguirá luchando. De hecho, ahora, el Ayuntamiento motrileño se acaba de trazar un plan de acción para conseguir estudios universitarios para la ciudad. Van a por todas.

Recientemente, el Ayuntamiento ha mantenido algunos contactos con el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, a quien «se le han dado a conocer nuestras pretensiones y la necesidad de dar respuesta a una demanda que servirá para ofrecer formación universitaria de calidad a toda la comarca», apunta el escrito municipal. Dicen desde el Consistorio, que una de las circunstancias que se quieren aprovechar es la de contar «con uno de los mejores hospitales de Andalucía».

«La implantación de una Escuela Universitaria de Enfermería en Motril supondría una indudable inyección económica para la comarca, una oportunidad única de traer a nuestra sociedad la vida universitaria y un ahorro para las familias motrileñas que no tendrían que enviar a sus hijos a estudiar fuera. Además serviría para ofrecer más salidas laborales», explica el equipo de Gobierno en su moción.

Así, el Ayuntamiento instará a la Consejería de Educación de la Junta, a la Universidad de Granada, a la Consejería de Salud y al Ministerio de Educación a que apoyen y faciliten a Motril la tarea de conseguir la esperada Escuela de Enfermería.

Además procurarán que la Comisión creada entre el Ayuntamiento y la Universidad establezca las bases de la Escuela, determine los terrenos adecuados para tal fin y establezca un calendario que propicie que ésta esté implantada para el curso 2010/2011.

Buena actitud

El alcalde de Motril, Carlos Rojas, en las dos últimas reuniones que tuvo con González Lodeiro, puso este tema encima de la mesa, y las posturas en relación a la puesta en marcha de la Escuela, coincidieron. Tanto la Universidad de Granada como el Ayuntamiento de Motril, se mostraron en todo momento dispuestos a respaldar al cien por cien el proyecto. Coincidieron también, en que el lugar idóneo para la ubicación de la Escuela de Enfermería es en el Hospital General Básico Santa Ana de Motril, en las nuevas instalaciones que quedarán dispuestas tras las obras de remodelación.

El primer edil, también expuso la idea a la Consejera de Salud, María Jesús Montero, quien también se mostró dispuesta a estudiar la propuesta.

Para Carlos Rojas, es fundamental que se apruebe una iniciativa como esta en la que existe unanimidad para llevar a cabo la implantación de la Universidad de Granada «en la ciudad más importante de la provincia». «De cualquier forma, como Ayuntamiento, nos mostraríamos dispuestos por a ceder un terreno en el caso de que esta iniciativa no se llevase a cabo, aunque tanto para la Junta de Andalucía, como para la Universidad, como para Motril, el lugar idóneo es el Hospital de la ciudad», ya que «sería más cómodo para los estudiantes a la



Una de las reuniones mantenidas entre González Lodeiro y Rojas. /J. MARTÍN

Ayuntamiento y Universidad piensan que debería ir ubicada en el Hospital

hora de hacer prácticas y tener recursos sanitarios cerca», precisó.

Hospital universitario

«Además, en las reuniones mantenidas con la Universidad y la Consejería, incluso se barajó la posibilidad, en el caso de conseguir la implantación de la Escuela de Enfermería en el Hospital motrileño, de cambiar la denominación del centro hospitalario, pasándose a llamar 'Hospital Universitario Santa Ana'».

Por su parte, el teniente Alcalde de Salud, Antonio Escámez, ha mostrado su satisfacción por que esta iniciativa haya salido adelante en el pleno, y ha expresado que con la llegada de la Universidad a Motril, «conseguiremos que el municipio se transforme poco a poco en una ciudad de futuro, dando oportunidades a los jóvenes estudiantes de la Costa y acercando recursos educativos a los ciudadanos».

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)